
ABSTRAK

Juliani, 2017. *Keefektifan Model Pembelajaran TTW (think-talk-write) dalam Pembelajaran Menulis Karangan Deskriptif Siswa Kelas VIII SMP Negeri 9 Lambu Kabupaten Bima*. Skripsi. Jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Munirah dan Pembimbing II Tasrif Akib.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji keefektifan model pembelajaran TTW (think-talk-write) dalam pembelajaran menulis karangan deskriptif pada siswa kelas VIII SMP Negeri 9 Lambu Kabupaten Bima. Penelitian ini merupakan penelitian eksperimen semu dengan menggunakan desain penelitian post-test only kontrol group design. Variabel dalam penelitian ini ada dua, yaitu variabel bebas berupa penggunaan model pembelajaran TTW dan variabel terikat berupa kemampuan menulis karangan deskriptif. Populasi penelitian ini adalah siswa kelas VIII SMP Negeri 9 Lambu. Penentuan sampel menggunakan teknik random sampling. Berdasarkan teknik tersebut diperoleh kelas VIII B sebagai kelas kontrol dan kelas VIII A sebagai kelas eksperimen, jumlah 56 siswa. Teknik pengumpulan data teknik tes menulis karangan deskriptif dan obserfasi. Hasil analisis data dengan menggunakan statistik deskriptif untuk hasil belajar peserta didik pada kelas VIIIA sebagai kelas eksperimen dengan menggunakan metode *think-talk-write* dengan frekwensi sebanyak 13 siswa, rentar nilai dari skor terendah hingga skor tertinggi adalah 55-95, dengan nilai rata-rata 77.85. Hasil belajar menulis karangan deskriptif pada kelas VIIIB sebagai kelas kontrol dengan tidak menggunakan model pembelajaran *think-talk-write* dengan frekwensi sebanyak 20 peserta didik. Skor terendah yang diperoleh salah seorang peserta didik adalah 45 sedangkan skor tertinggi yang dicapai yaitu 80, dengan rata-rata skor yaitu 72.32. Model *think-talk-write* efektif dalam meningkatkan hasil belajar menulis karangan deskriptif siswa kelas VIII SMA Negeri 9 Lambu dilihat dari nilai T tabel pada pengujian hipotesis yaitu $T_{tabel}=2.70 > T_{hitung} = 6,08$.

Kata kunci: *model Think-Talk-Write, menulis karangan deskriptif*